

## Adventsfeier am Donnerstag, 06.12.2018

Die Adventsfeier des Kirchenchores fand dieses Jahr am Nikolaustag statt. Nach einer verkürzten Probe gab es wie üblich ein sehr leckeres Essen für alle aktiven Mitglieder und ihre Angehörigen im Gemeindehaus. Nach dem Essen wurde selbstverständlich nochmals ausgiebig gesungen und musiziert. Amüsante Kurzgeschichten, vorgetragen von Sängerinnen und Sängern, sorgten zudem für Heiterkeit. Obfrau Karin Engelhorn bedankte sich herzlich bei Dirigentin Marion Fürst für die gelungene Probenarbeit. Die Sängerinnen und Sänger sind sehr glücklich mit ihrer neuen Chorleiterin, die engagiert und voller Elan bei der Sache ist. Frau Fürst zeigte sich ebenfalls glücklich und zufrieden und betonte, wie wohl sie sich hier in Nußloch fühle. Sie bedankte sich auch bei Karin Engelhorn ebenso wie bei Christoph Mahla, ihrem Vorgänger, und seiner Frau Hanna für ihre Hilfe und Unterstützung, auf die sie jederzeit zählen könne.

CDS

### Bildernachlese zur Adventsfeier



Bilder privat